Hommage à Renée Dufourt.

Hommage à Renée Dufourt de la part d'Yvette Roudy, son amie

C'est toujours avec beaucoup de tristesse que l'on apprend qu'une amie fidèle, sincère, attentive, nous guitte.

Renée était de ces amies que l'on retrouvait toujours comme si on s'était quittées la veille

Sa culture générale, riche, précise, argumentée comme peut l'être celle de l'excellent professeur qu'elle fut, va nous manquer

Je l'ai rencontrée dans les années 70 lorsque nous étions engagées elle et moi dans la construction d'un Parti Socialiste qui a nourri la pensée du premier President de la république socialiste que nous avons élu en 1981. Je l'ai retrouvée aussi lors d'une de mes élections de témoignage à Lyon en 1978

Elle était de ces féministes cultivées, courageuses, tolérantes comme nous aimerions qu'elles soient toutes.

Et je l'ai retrouvée ensuite 1981 au Ministère des droits des femmes où j'ai toujours apprécié ses analyses lucides, avec ce fond de générosité que lui donnait sa religion que je ne partageais pas mais que je respectais infiniment.

C'est une époque qui part avec toi, Renée, et je souhaite que ceux qui t'ont connue et en particulier ceux de ton entourage lyonnais qui en ont la possibilité, fassent en sorte que tu ne soies pas oubliée, que ton nom se retrouve prochainement sur une rue, une plaque, ou un édifice consacré à la défense des droits des femmes que tu as toujours su si bien illustrer.

A ta famille, tes proches, ton amie Josette Imbert qui m'a fidèlement donné de tes nouvelles régulièrement, à ta fille Mireille qui était à tes cotés jusqu'au dernier moment je dis la tristesse, I a sympathie d'une de ses amies qui ne l'oubliera pas.

Yvette Roudy, Ministre des droits des femmes de François Mitterrand. le 5 Juillet 2012.